

寒い毎日が続いた今年の冬もいつの間にか寒さが和らぎ、校庭の木々の芽もしだいに緩み始め美しい花を咲かせようとしています。春の近づきを感じる頃となつた本日、香川県立高松南高等学校の卒業式・修了式を迎えることとなりました。高校三年生、そして専攻科看護科修了生の皆さん、卒業ながらびに修了おめでとうございます。歴史と伝統とともに五つの学科を有する総合制高校で学んだことを誇りとし、新たな歩み踏み出します。歴史と嬉しい出来事からス



## 辛と幸 校長 吉田 稔

寒い毎日が続いた今年の冬もいつの間にか寒さが和らぎ、校庭の木々の芽もしだいに緩み始め美しい花を咲かせようとしています。春の近づきを感じる頃となつた本日、香川県立高松南高等学校の卒業式・修了式を迎えることとなりました。高校三年生、そして専攻科看護科修了生の皆さん、卒業ながらびに修了おめでとうございます。歴史と伝統とともに五つの学科を有する総合制高校で学んだことを誇りとし、新たな歩み踏み出します。歴史と嬉しい出来事からス



# 高松南高新聞

発行所  
香川県高松市一宮町  
香川県立高松南高等学校  
新聞部  
<https://www.kagawa-edu.jp/minamih02/htdocs/>

印刷所 朝日園

本号の記事  
一面 卒業式・修了式が挙行  
二面 進路状況・修学旅行・クラスマッチ  
部活動の記録・生徒会  
教育活動に対するアンケートなど

卒業・修了おめでとう

「チャンスをものに!」  
学年主任 松延 健二  
「チャンスをものに!」  
学年主任 松延 健二

「やる気と結果は  
初心忘るべからず」  
四組担任 西川 舞

二組担任 宇佐美 幸大

私は教員採用後、初回の研修で、この言葉の意味を改めて教えられました。教員始めた今、気持ちを

普らせていく皆さんに、重

要と言われている5つのボ

イントを紹介します。

に進んで、キャリアをアッ

プさせていく皆さんに、重

要と言います。という意味です。

皆さんは今日から夢に向かう道を紹介します。

一、新しい経験の機会に

二、失敗に屈せず、「好奇心」▼

三、きっとうまくいくと

二、失敗に屈せず、「可能性」▼

三、きっとうまくいくと

進路狀況

令和四年度もまだコロナウイルスの影響が残っていますが、進路ガイダンスを三年ぶりに行なうことがで、オーブンキャンパスも行なうことができる学校が増えました。コロナウイルスの影響が少しずつ少なくなってきましたが、インターネットを介したWeb情報にも頼る事もある程度ありました。

進学希望者は多くの者がAO入試や推薦入試を利用して受験しており、一月末時点です約9割の生徒が進路を決定しています。また本校の特色として地元志向が強く、資格取得を目指した医療系・保育・幼稚教育系の人気が依然として高い傾向にあります。

共通テストは、今までのテストとは質・量ともに難化していると思います。全体的に問題の分量が増え、難しくなったと思います。知識を覚えて答えられる問題は極力避け、その場で資料なり前提なりをよく考えて理解し、自分の力で答えるという組み立てになるような問題が増えています。分量が増えた要因としては、すべての科目で、問題にグラフ・表・地図・写真・文章などの資料が多く掲載されているためです。記憶した知識だけでは解けず、思考力や判断力を測る問題を出すうえで、「資料を読み解く」という過程を盛り込んだ結果といえます。今までの問題演習に頼るだけの受験対策では、ダメなような気がします。教科書をよく読み、普段から自分で学習する習慣を身に付け、学びに対して前向きな態度や自ら学ぶ力を身に付けていかなくてはなりません。

●主な進学先		合格者数
	合格者数	合格者数
京都教育大学、香川大学、媛 立大学、就実大学、岡山理科大 学、都産業大学、龍谷大学、大阪 学院大学、阪南大学、関西福祉大 学、川崎医療福祉大学、美作大 学、岡山商科大学、四国	81	16
香川県立保健医療大学、愛 媛大学、島根大学、新見大 学、下関市立大学、吉 田大学、岡山理科大学、	73	

合格者数	
大学	81
短大	16
専門学校	73

○就職状況  
今年度の就職予定者は四十八名。昨年度はは三十四名と少なかつたのが、一昨年度までの人数に戻りました。社会の経済状況はまだまだ「コロナ以前」には戻っていませんが、企業は様々な努力で回復を目指しています。四月から働く皆さん、とにかく「ひた向き」に働いてみて下さい。嬉しいことや楽しいことや苦しいことや辛いこと、すべてがあなたを大きくしてくれます。進学する皆さん、たくさんのこと学び、感じてください。  
一・二年生の皆さん、進学にせよ、就職にせよ、自分が「やつてみたい」と思えるものを探してください。

二年生は、修学旅行で沖縄に行きました。

一日目は、平和祈念公園やひめゆりの塔などを巡り、命の尊さや戦争があつてはならないものだということを改めて深く考えました。戦跡地を巡り、アメリカンビレッジで夕食後、ホテルに戻りました。

二日目のガマ入壕体験は、足場が悪く、真っ暗な状態でした。語り部さんから、いつ敵が入ってくるかわからない恐怖と食料や光がない恐怖に怯えていたと聞き、戦時の生活がいかに苦しかったかを学びました。私達が次の世代に伝えたいかなければならないと思います。

三日目は、万座毛や美ら海水族館に行きました。四日目は、道の駅「かでな」から嘉手納基地を眺望し、国際通りで昼食をとったり、お土産を買つたりして楽しみました。

沖縄では、友人達と普段とは違う文化に触れながら、戦で観戦も力の入る試合だった。決勝戦は雨の為、体育館にてバレーボールで勝負。女子バレーボールは、お互いに声をかけ合い団結したり、ボールを積極的に拾いつないで点を獲得したりと勝利を掴み取ろうとする姿に目を奪われた。

ドッジボールは男女共に観客も盛り上がる白熱した試合だった。投げるスピードや華麗な避け方など、たくさんの練りに練られた作戦がみられた。ババ抜きでは、勝敗や男女関係なく楽しんでいた。ババ抜きを友達とできる喜びがあった。

常に笑顔が絶えない思

クラスマ

12月21日、  
22日の一日間開催



万座毛



## ▲沖縄の海

## 二年生 修学旅行in沖縄

部活動等の記録

生徒会活動

## 相撲部屋に入門



	質問	回答件数						回答 %					
		よく当てはまる	やや当てはまる	あまり当てはまらない	全く当てはまらない	合計	よく当てはまる	やや当てはまる	あまり当てはまらない	全く当てはまらない		平均	
1	南高では、入学前に抱いていた期待通りの学校生活が送ることができた	59	114	79	17	269	22%	42%	29%	6%	2.8		
2	学校の校舎や体育館、教室の施設・設備などの学習環境は整っている	114	97	48	10	269	42%	36%	18%	4%	3.2		
3	自分が選択した学科、コース・科目は、自分の進路目標に役立った	138	81	35	15	269	51%	30%	13%	6%	3.3		
4	授業は、分かりやすく、興味をもてるように行われていた	55	126	73	15	269	20%	47%	27%	6%	2.8		
5	学校は、さまざまな体験学習や外部講師を招いた授業等を行っている	99	69	71	30	269	37%	26%	26%	11%	2.9		
6	学校は、さまざまな資格や検定の受験機会を用意し、指導している	128	88	38	15	269	48%	33%	14%	6%	3.2		
7	学校では、服装・頭髪指導や挨拶指導がきちんとなされた	126	78	42	23	269	47%	29%	16%	9%	3.1		
8	学校は、適切な進路情報を提供し、将来を考える機会が設けられている	111	107	41	10	269	41%	40%	15%	4%	3.2		
9	課外授業や面接・小論文の個別指導などは、進路実現に役立った	109	96	47	17	269	41%	36%	17%	6%	3.1		
10	教員やカウンセラーが、必要なときに相談に応じてくれる体制が整っている	86	87	72	24	269	32%	32%	27%	9%	2.9		
11	命の大切さや思いやり、社会のルールやマナーについて学ぶことができた	115	92	50	12	269	43%	34%	19%	4%	3.2		
12	学校行事（南高祭、体育祭、クラスマッチなど）は、種類や内容が充実していた	131	78	46	14	269	49%	29%	17%	5%	3.2		
13	希望した部活動があり、充実した活動ができた	123	72	45	29	269	46%	27%	17%	11%	3.1		
14	学校は交通安全やいじめ防止、教育相談など、生徒が健康で、安全に過ごせるようにしていた	99	103	50	17	269	37%	38%	19%	6%	3.1		
15	人権・同和教育・HRなどで、人権を守る意欲や態度を身につけることができた	131	93	35	10	269	49%	35%	13%	4%	3.3		

## 本校の教育活動に対するアンケート結果

→3年生対象→(2022年12月実施)



#### ▲専攻科後期生徒会

役員	山本 若杉 仁敷 岡本 眞優佳 乃靈 紳
小橋	由奈
藤原 高橋 半田 美有	ひな 乃靈 紳
会長	専攻科
副会長	専攻科
会长	専攻科

選挙管理委員	会計監査	会計
平井	宮崎	高橋町川
古市	十河	高野橋本
彩妃	優	鎌美威盛
牛	夏	